

Depuis 15 ans, Les Poulains du Cœur soutiennent et aident des Associations :

Pas à Pas (2008-2009),
Just World International (2010),
Les P'Tits Cracks (2011),
A Tout Crin (2012),
France Alzheimer (2013),
Les Clowns de l'Espoir (2014),
Graines d'Avenir (2015),
Ligue Contre le Cancer et
Regar2moi (2016),
Vision du Monde et
Petit Cœur de Beurre (2018),
Les Sabots du Cœur (2019),
Institut Pasteur de Lille (2020),
Les Restaurants du Cœur (2021)
La Maison Escargot (2022)
Association Roses en Baie (2022)



« Au-delà de notre sport,
il y a quelque chose de plus grand
qui nous rassemble : la solidarité.
Toutes les valeurs que véhiculent
Les Poulains du Cœur me parlent »

Kevin STAUT,
Parrain de l'opération.

VENTE DE SAILLIES
D'ÉTALONS CONFIRMÉS
au profit du
CENTRE D'ÉQUITHÉRAPIE
LA MUSSE



Relationnel et psychique



Éducatif



Psychocorporel

Merci!



<https://www.larenaissancesanitaire.fr/centre-d-equitherapie-la-musse.html>

Le cheval, médiateur
et partenaire thérapeutique du patient

→ 8 saillies vendues juste avant le
Grand Prix du Dimanche et sur www.nash.auction :

Delstar Mail - Dollar du Rouet - Drako de Maugré
- Elvis Ter Putte - Eras St Hermelle - Halifax van het kluizebos
- Nervoso - Vangod du Mas Garnier

Les Poulains du Cœur

Vincent DESMAREZ - Tél. : 06 07 38 70 76